

**Artikel vom 30.03.2015**

Maßbacher Osterbrunnen 2015

## Frauenunion Maßbach-Volkershausen schmückt Osterbrunnen



Osterbrunnen in Maßbach

Der vom CSU Ortsverband Maßbach gestiftete Brunnen in der Volkershäuser Straße wird jedes Jahr vom Vorstand der Frauenunion Maßbach – Volkershäuser österlich geschmückt.

Unter Anleitung von Irma Dünisch und Edeltraud Kaiser werden die Ostergirlanden mit verschiedenen Materialien wie Buchs, Heu, Spindelstrauch, Moos und Kirschlorbeer fachmännisch gebunden. Im Anschluss daran werden die fertigen Girlanden von Ariane Bieber, Nadine Fuhl, Kerstin Klement und Barbara Keller an einem Metallgestell, das extra für den Brunnen angefertigt wurde, befestigt.

Früher wurde der Maßbacher Osterbrunnen mit aufwändig bemalten, ausgeblasenen Hühnereiern dekoriert. Wie in vielen anderen Gemeinden wurde leider auch in unserer Heimatgemeinde der kunstvolle Eierschmuck immer wieder mutwillig zerstört. Deshalb ging man dazu über, die Girlanden mit farbigen Bändern zu schmücken. In den Brunnen werden zudem Pflanzenkästen mit schönen Frühlingsblumen gestellt.

Dieser traditionelle Osterbrauch führt dazu, dass sich die Maßbacher Bevölkerung jedes Jahr an

ihrem Osterbrunnen erfreuen kann.

Vielen Dank an alle fleißigen Helferinnen und ein herzliches Dankeschön für die gespendeten Naturmaterialien.

Frohe Ostern wünscht Ihnen allen die Frauenunion Maßbach – Volkershausen!

Nadine Fuhl, 1. Vorsitzende der Frauenunion Maßbach-Volkershausen